

Lieber Gast

des guten Essens und Trinken

Wir freuen uns Sie in unserem traditionellen Gasthaus begrüßen zu dürfen, der Schildbacherhof besteht seit dem Jahr 1967 und ist bereits in der 3. Generation im Familienbesitz geführt.

Wir als Familie haben unseren Gastbetrieb der Gastfreundlichkeit und des Genusses verschrieben.

Unsere Küche reicht von regionalen Speisen aber auch in unseren verschiedenen Schnitzelvariationen. Wir kochen auch Vegetarisch und beraten unsere Gäste gerne bei der Speisenwahl, so kann es leicht passieren, dass Sie Speisen bekommen die nicht auf unserer Speisekarte sind - und genau das sind wir.

Es ist uns ein Anliegen die Gäste mit gutem Essen und Trinken zu verwöhnen, dies können wir nur mit unseren heimischen Lieferanten bieten.

So liefert unser Gemüsebauer frisches Gemüse vom Feld, unser Fleischhauer saftiges Fleisch das nachhaltig und schonend produziert wurde und der Weinbauer der uns für unsere Gegend typischen Wein wie Welschriesling oder Weißburgunder liefert, dies ist nur ein kleiner Ausschnitt unserer Partner.

Wir haben Platz bis zu 120 Personen und sind dadurch bei unseren Busgesellschaften, Vereine und Pensionisten- und Seniorenverbände sehr beliebt die uns seit Jahren die Treue halten, durch ihren ständigen Besuche.

Zur Aufgabe haben wir uns auch gemacht individuelle Feiern und Caterings auszurichten, die speziell den Kundenwünschen angepasst werden und natürlich, durch unseren Lieferservice bieten wir auch Hauszustellungen in unserer Umgebung an.

Wir freuen uns Sie bei uns begrüßen zu dürfen und versuchen Ihre Wünsche bestmöglich zu erfüllen, um der Steirischen Gastfreundschaftlichkeit gerecht zu werden.

Der
Schildbacherhof

Catering

Lieferservice

Restaurant

Ihre Wirtsfamilie Gollner
mit Team



www.schildbacherhof.at